◆議会活動について (14~15ページ)

- ・生活をしていて、目にすることができないこともあり、こうしてまとめて知ることができよても良い と感じました。
- ・町の為にも頑張って下さい。
- ・いろんな活動に参加すると議員さんも参加されていて忙しい中ありがとうございます。
- ・B&Gの存続が議論されていますが、存続してほしいと思います。広報誌研修会などの活動をされている議員のみなさんのおかげで大変見やすい議会だよりになっています。
- ・模擬議会の開催を楽しみにしていましたが、大雨の影響で中止になり残念です。 次回の模擬議会開催を期待しています。
- ・4月~6月と細かくやっている。

◆えがったなぁ、町民の声、編集後記について(16ページ)

- ・議会だよりは堅い印象なので、このコーナーはとても良いと感じて、長く続けて欲しい。
- ・町民の声が分かり良いページだと思った。
- ・やっぱり子どもの写真はいいですね。
- ・赤ちゃんの顔を見ると舟形町の明るい未来が想像できます。私も昔の活気あった舟形町に戻ってほしいと思います。
- ・赤ちゃんの写真はいつ見ても癒やされて良いですね。
- ・赤ちゃんの笑顔はいいもの、それぞれにあって良い。

◆議会・町に対する意見等、その他

- ・今、舟形町で起きていること、議会で論議されていることを、もっと広く、町外にいる若者などにも届くようになってほしい。SNSでの発信は効果的だと思いますので、そのSNSをどう届けるかの工夫が必要であると感じます。
- ・舟形町にお嫁さん、婿さんに来たいと思える町づくりを頑張って欲しいです。
- ・みなさん災害復旧に議員さんはじめ大変だと思います。今が町の団結の時だと思います。協力出来る ことあるかもしれません。気軽に声をかけてボランティアなど参加していければと思います。 どのように動くといいのか教えて頂きたいです。
- 7月25日の豪雨の迅速な災害復旧ありがとうございます。農業者で被災されている方への支援をお願いします。
- ・今回の大雨による災害の被害を教訓にして、施設、機械等の改良、改善など再度確認し、被害が最小限に抑えられれば良いと思います。
- ・モニターは一種の意見で大切なものである。

モニターさんのご意見にお答えします

- Q1. このたびの水害により地区消防団は夜も徹して町内の活動してくれているのを目にしました。雨に打たれながら土嚢を積んだり交通整理をしてくれたりと…消防団員には防寒着などしっかり支給してもらいたいです。団員に感謝しかありません。
- A1. 舟形町では、消防庁の「消防団の装備の基準」に基づき消防団員へ雨具を貸与し、安全かつ円滑な活動を支援しております。また、令和6年11月中には防寒着も配備し、冬季間の活動を支援してまいります。



貴重な意見ありがとうございます。

議会だよりモニターの声

今回は議会だより199号(7月26日発行)に寄せられた意見や感想を掲載しています。 いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

◆表紙について

- ・活気ある様子が伝わって、奥の緑から自然豊かであるものが感じられて良いと思います。
- ・車好きが集まる盛大なイベントであることが伝わって良いと思います。
- ・舟形町でのイベントでこれだけの方が来町されている事がわかる写真で素晴らしいと思う。
- ・ヒストリックカーショーのにぎわいが伝わってくる。大盛況でよかったです。
- ・大勢の人が集まり賑わったイベントの様子が伝わりました。
- たくさんの車が集まったと思う。

◆第1回臨時会、定例会概要、質疑応答について(2~3ページ)

- ・ピックアップされた補正予算にPOINTとして補足があり分かりやすかった。
- ・中央公民館の駐車場が増える事は有難い。
- Q1. このたびの水害により地区消防団は夜も徹して町内の活動してくれているのを目にしました。雨に打たれながら土嚢を積んだり交通整理をしてくれたりと…消防団員には防寒着などしっかり支給してもらいたいです。団員に感謝しかありません。
 - ・長尾橋の長寿命化工事など町民が安心安全な暮らしができ、大変ありがたいです。 まんさくの再開も助かっています。
 - ・「産直まんさく」の新オープン、うれしく思います。
 - ・2~3Pの特にまんさくについて、少しでも除雪が良くなるのは良い。

◆採決状況について(4ページ)

- ・わかりやすく、問題ないと思います。
- ・全ての議案に賛成可決なので、町がもっと良くなるように期待します。
- ・問題ないと思う。
- ・議員のみなさん一人一人が慎重に審議されているのがわかります。
- ・多くの議案が採決されているんですね。
- ・採決の多さにびっくり!!

◆一般質問について(5~11ページ)

- ・動画をみれるのがとても良いと感じる。
- ・各議員さんが町民の立場となって、町民からの信頼を得られるように頑張って下さい。
- ・今回の災害にあたり一人暮らしの対策はとても大切だと思い、少しでも見守ってくれる体制が増える といいなぁと思う。
- 一人暮らしをしている老人の方が、不安にならないような活動がされていて福祉に手厚いと思います。これからもよろしくお願いします。
- ・HPVワクチンの男性特有のがん予防になることを初めて知りました。 女性同様の公費接種が早期に実現されると良いと思います。
- ・私個人として11Pの1人ぐらしの問題がNo.1。

